
Pièces 3 Pièces

Superficie 34 m²

Référence 375

Prix 270 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Clefs en main ! l'agence nestenn cavalaire est ravie de vous présenter ce charmant

appartement refait à neuf avec terrasse vue mer et une mezzanine d'environ 13 m²

et sa hauteur d'1m70, (donc non comptabilisé en loi carrez). Il  se compose d'une

chambre, d'une salle de douche, d'un wc indépendant, d'une cuisine intégralement

équipé et d'un séjour avec terrasse vue mer. Du séjour, un escalier vous emmènera

à la mezzanine et son point d'eau. Ensemble refait à neuf avec goût ! De plus, une

place de stationnement privative et sécurisé complète cette offre. Contactez nous

Dès maintenant !

Keys  in  hand!  The  nestenn  cavalaire  agency  is  delighted  to  present  to  you  this

charming,  refurbished  apartment  with  a  sea  view  terrace  and  a  mezzanine  of

approximately 13 sqm and a height of 1.70 M, (therefore not included in the carrez

law).  It  consists of  a bedroom, a shower room, a separate toilet,  a  fully  equipped

kitchen and a living room with a sea view terrace. From the living room, a staircase

will  take  you  to  the  mezzanine  and  its  point  of  water.  Tastefully  renovated  set!  In

addition, a private and secure parking space completes this offer. Contact us now!

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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